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Aos treze dias do mês de Junho de dois mil e dezenove, com início às nove horas e dez
minutos, na sala três mil duzentos e um, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do

Campus de São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann,
diretor do Campus. Participaram da reunião de forma presencia! os membros titulares
representantes dos docentes: professoras Ana Sílvia Roion, Berenice Vahl Vaniel e Maria Odeie
da Rosa Pereira; a representante suplente dos docentes, professora Juliana Prevedello; os
representantes das coordenações de curso: professores Christianne Lorea PaganinÍ, do curso de
Agroecologia, Eduardo Antunes Dias, do curso de Licenciatura Educação do Campo e Karina
Kammer Attisano, do curso de Tecnologia em Gestão Ambiental; os membros titulares
representantes dos técnicos administrativos em educação: técnicas Fabiane Quevedo Fredes e
Dóris de Souza Santana; os membros titulares representantes dos discentes: Franciely Frasseto
Delolmo Ledesma e Mariana Canabarro Bastos. Representando a direçâo do Campus registrou-
se a presença dos professores Eduardo Saldanha Vogelmann e Adriana Tourinho Salamoni. Não
justificaram a ausência as representantes da coordenação do curso de Tecnologia em Gestão de
Cooperativas: professoras Liandra Peres Caldasso e Adriana Paola Paredes Penafiel; e o
representante titular dos docentes: professor Márcio de Medeiros Gonçalves. O presidente do
conselho deu boas vindas a todos e iniciou a reunião com o primeiro ponto de pauta:

INFORMES; o presidente informou sobre as atividades do IV Seminário das Mulheres do Campo,
das Aguas, Florestas e Cidades, que ocorre no período de doze a quinze de junho, e convidou os

presentes a participarem. Além disso, falou sobre a avaliação do curso de Tecnologia em Gestão
de Cooperativas, ocorrida na semana anterior, e que resultou em nota quatro para curso. Na
sequência foi tratado o seoundo ponto de pauta APROVAÇÃO DA ATA NUMERO VINTE E
SETE; foi relatado pela secretária que houve sugestões para alteração do texto da ata, porém
como a reunião foi acompanhada pela secretária Mônica, solicitou que as alterações sejam
realizadas por ela e a ata seja aprovada posteriormente. Em seguida, a técnica Dons pediu para

analisar os áudios da reunião devido à sugestão de novo texto incluir fala sua. Sendo assim,
decidiu-se que a ata será revista e votada na próxima reunião ordinária. Em seguida foi abordado
o terceiro ponto de pauta MANIFESTAÇÃO DO CONSELHO SOBRE A PROPOSIÇÃO DO
QUINTO CURSO; o presidente relatou a reunião da direçâo do Campus com a Pró-Reitoria de
Graduação a respeito dos cursos indicados pela comissão do quinto curso, de acordo com a
referida pró-reitoria a impiementaçâo dos cursos de Direito, Ciências Biológicas e Letras não seria
viável devido ao número de vagas existentes para contratação de docentes. O professor Eduardo
Dias sugeriu que o Conselho do Campus indique o curso de Direito, para que dessa forma haja
uma posição oficial da Pró-Reitoria de Graduação. A professora Adriana informou que será
agendada uma reunião da PROGRAD com o Conselho do Campus para tratar desse assunto. A
técnica Fabiane sugeriu que o conselho se posicione apenas após a reunião com a PROGRAD. A
professora Ana defendeu que o posicionamento do Conselho não impede a reunião e manifestou
apoio a sugestão do professor Eduardo Dias. A discente Franciely relatou que a posição dos
estudantes é favorável a implementação do curso de Direito e também concordou com um
documento do Conselho oficializando tal posição. O professor Eduardo Vogelmann demonstrou
preocupação com as consequências da indicação do Conselho por um curso que já foi
manifestado pela PROGRAD como inviável, o que pode acarretar em desistência de outras
unidades académicas em apresentarem outras propostas. Após discussão sobre a forma de

registro, definiu-se que será realizada uma reunião extraordinária no dia dezessete de juipt^b às

^



Campus para implementação do curso de Bacharelado em Direito como quinto curso a ser
ofertado no Campus São Lourenço do Sul. Dando continuidade passou-se ao quarto ponto de
pauta ORGANIZAÇÃO DO FESTIVAL DOS CINQUENTA ANOS DA FURG EM SÃO
LOURENÇO DO SUL; o presidente relatou sobre a proposta de realizar a comemoração dos
cinquenta anos da FURG em conjunto com as atividades da Feira do Livro do município de São
Lourenço do Sul, que será realizada no período de sete a dez de novembro. Caso o Conselho

aprove, a universidade integrará a organização do evento junto com a prefeitura municipal,
Também falou sobre a importância das contribuições da comunidade académica para realização
das atividades e expôs que as ideias poderão ser encaminhadas a organização. O pleno aprovou
a proposta. Prosseguiu-se com o quinto ponto de pauta PROPOSIÇÃO DE DATA PARA
REALIZAÇÃO DA SEMANA ABERTA; a professora Adriana apresentou a proposta de realizar a
Semana Aberta no Campus nos dias vinte e três e vinte e quatro de outubro e salientou que nos
dois dias não poderá haver aulas, pois os espaços estarão ocupados com as atividades. Em

seguida, foi apontado pelo professor Eduardo Dias que o curso de Educação do Campo estará
em tempo escola nos dias mencionados. Após discussão sobre as possibilidades de datas, ficou
definido que a Semana Aberta será realizada entre os dias dez e doze de setembro, sendo que
as escolas serão consultadas para definir as melhores datas. Na sequência foi tratado o sexto

ponto da pauta SITUAÇÃO MOMENTÂNEA DO ORÇAIVIENTO DO CAIV1PUS; o presidente
explanou sobre a situação atua! do orçamento da universidade. Explicou que o orçamento do
Campus está dependendo da liberação de recursos, provavelmente refletindo nas viaturas e
cortes de pessoal. Relatou também que está pressionando para que haja liberação de recurso
para a limpeza da fossa séptica da Casa do Estudante. Além disso, explicou sobre os
procedimentos para envio e recebimento de correspondências, visto que as viaturas para Rio

Grande estão escassas. Por fim, relatou que as contas de água, luz e telefones do Campus estão

em atraso, sendo que por enquanto as de água e luz estão sendo mantidas com menor atraso

para evitar interrupções no abastecimento. Em seguida foi abordado o sétimo ponto de pauta
INDICAÇÃO DE REPRESENTANTE SUPLENTE PARA CONSELHO DA CIDADE/AGENDA 21;
o professor Eduardo Vogeimann informou sobre a saída da professora Tatiana Walter da
representação da universidade Junto ao Conselho da Cidade/Agenda 21 de São Lourenço do Sul
e se colocou a disposição para preencher a vaga.A indicação foi aprovada por unanimidade. Por

fim, passou-se para o oitavo ponto ASSUNTOS GERAIS; a professora Karina solicitou às
representantes dos técnicos administrativos em educação a ata da reunião da categoria que
decidiu por redigir um documento em resposta ao documento do professor Eduardo Dias Forneck.

A técnica Fabiane relatou que não está de posse da ata, mas irá verificar e depois fará o
encaminhamento. Em seguida, a professora Ana questionou sobre o uso dos equipamentos de

videoconferêncía e relatou sobre a necessidade do uso durante o segundo semestre para
ministrar disciplina na pós-graduação. O professor Eduardo Vogelmann informou que a instalação
ainda não está completa, mas espera que em breve os problemas sejam solucionados. Também

relatou que o equipamento será para o uso de toda comunidade académica e que a sala mil cento
e três será disponibilizada o máximo possível. Após, a professora Adriana questionou se haverá
troca de local entre a Secretaria e a sala das docentes do curso de Gestão de Cooperativas, pois

as demais alterações de salas de permanência dependem dessa definição. Sendo assim, definiu-

se que o professor Eduardo Vogelmann irá encaminhar e-mail às professoras para que haja

manifestação quanto a mudança. Em seguida, ele salientou que por questão de segurança o
prédio dois está sendo mantido fechado no turno da noite. Após, a professora Christianne
questionou sobre a obra na sala de projetos para adaptar a estrutura para sala de permanência.
O presidente explicou sobre a dificuldade de liberação de recursos e de contratação de empresas
para realizar obras de pequeno porte, e que está sendo considerado a inserção dessa demanda
dentro de outro projeto. Ele também relatou os encaminhamentos da professora Gradeis para a

substituição dos computadores do Laboratório de Geotecnologia. Por fim, foi confirmada a
reunião extraordinária no dia dezessete de junho ás treze horas e trinta minutos. Nada mais
havendo a tratar, às onze horas e vinte e três minutos, o presidente encerrou a reunião. A

presente ata vai assinada peio senhor presidente e por mín^^una da Cruz Schneid, que
secretariei a reunião. 'J>>^^ dc< Cu^ 5^r^<d , /[j^
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